

令和2年11, 12月号



西中学校たより

教育目標

情熱・挑戦・思いやり



ホームページ：kanuma-school.ed.jp/j-nisi/ <生徒の活躍の姿をご覧ください>

校長室より ～ 二学期を振り返って ～

益明けの8月17日から始まった長い2学期が終わります。猛暑の中のスタートでしたが、今はすっかり寒くなり、霜の降りる季節となりました。2学期には、さまざまな行事がありましたが、新型コロナウイルス感染症防止策を講じながら例年とは違った形で実施してまいりました。学年ごとに実施した運動会や学校会場で2日間開催した文化祭は、生徒たちがゼロベースから創りあげた行事であり、本校生徒の柔軟な発想力と行動力に感心しました。現在、1年生は職業調べに向けて、2年生は立志式やマイチャレンジに向けて準備を進めています。また、3年生は、年明け早々私立高校の入試が始まります。これから、生徒たちは冬休みを迎えますが、年末年始は、新たな目標や抱負を持つなど、中学生にとってはとても重要な時期です。12月26日から13日間、中学生は学校から離れ、地域や家庭での生活が中心になりますので、保護者の皆様や地域の皆様には、交通安全や健全育成の観点から中学生を温かく、時には厳しく見守っていただければ幸いです。コロナ禍は、まだ続きそうですが、“新しい発想”で乗り越え、令和3年の教育活動を充実したものにしたいと考えています。

1月の行事予定

- 8日(金) 3学期始業式
- 12日(火) 三者懇談(～22日)
- 20日(水) 新入生保護者説明会



緊急事態宣言中の西中学校

12月から1月にかけて、栃木県内に新型コロナウイルス感染症が拡大し、鹿沼市内においても感染された方が急増しています。栃木県に『緊急事態宣言』も発出され、文部科学省、栃木県から、また鹿沼市から、学校での確認事項や対策マニュアルが届き、西中学校もそれらに沿って対策を講じながら教育活動を行っています。その一部をQ&A方式で示しましたので、繰り返しになると思いますが、ご確認ください。今後も感染症拡大防止に努めながら教育活動を続けていきますので、皆様の御理解、御協力をよろしくお願いいたします。

●朝、登校前にすることは何ですか？

◎毎朝、検温をしてください。また、かぜの症状がないか確認してください。もし、平熱と比べて1℃高かったり、かぜの症状が見られたりした場合は、無理して登校せず自宅で休養してください。早めに通院することも大切だと思います。

●登（下）校時には、心がけることは何ですか？

◎登下校時ですが、呼吸が苦しいなどの場合を除いて、原則マスクをしてください。また、歩きながらの大きな声での会話も控えましょう。西中校門までの坂は、時間帯によって密になりやすい場所です。特に間隔を意識して歩いてください。

◎スクールバス通学の生徒は、1月20日配布の『スクールバス利用における感染症対策について』をご確認ください。

◎服装については、様々な理由から1月22日に配布した通知のようにしました。もう一度ご確認ください。

◎学校に着いたら、手を洗いましょう。

●授業中はどのような対策を取っていますか？

◎授業中も各部屋2カ所窓を開け、常時換気をしています。そのために上着や膝掛けなど防寒対策も認めています。

◎近距離での対話や机を合わせてのグループ活動を控えています。

◎授業時の具体的な服装も1月22日に配布した通知のようにしましたので、ご確認ください。

●学習内容はどうなっていますか？

◎授業内容の組み替えを行っています。

- ・たとえば家庭科においての調理実習は、現在行っていません。次年度行う予定のことを今行い、調理実習は次年度行います。
- ・体育においては、男子がサッカー、女子がバスケットボールの履修予定でしたが、ともに身体的接触を伴う競技なので、現在はネット型の卓球とバドミントンを履修しています。（できるだけマスク着用の機会を増やしています。）

●給食はどのように食べていますか？

◎配膳は各自自分の分を取りに行き、飛沫が飛ばないように全員が個別に前を向き、話をしないで食べています。

●部活動はどうなっていますか？

◎新聞報道にもありましたように2月7日（日）まで市内すべての中学校、全ての活動が休止になっています。

●入試については、何か救済措置はありますか？

◎今年度の県立高校入試に『特別の選抜』という制度が設けられ、新型コロナウイルスに感染した生徒、また濃厚接触者になった生徒が、後日受検できるようになりました。

●今後の行事はどうなるのですか？

◎感染リスクを考え、校外での行事についてはしばらくの間、中止としました。残念ですが2年生のマイ・チャレンジは行いません。

◎卒業式は、ほぼ昨年同様の形で実施します。

～お願い～

- ・生徒および教職員がPCR検査を受けることになった場合、検査結果が出るまで自宅で待機することとなっております。その場合は学校への連絡をお願いいたします。
- ・この感染症はいつ誰が感染してもおかしくない状況です。感染してしまった人やその御家族への誹謗中傷や偏見は絶対に許されることではありません。御家庭でも御指導をお願いいたします。